

Antrag 1 – Reinigung des Bolzplatzes bei der Seedammhalle und Strohgäuhalle

Die Gemeindeverwaltung wird beauftragt, eine Reinigung des Bolzplatzes zwischen den beiden Sporthallen (Seedamm- und Strohgäuhalle) bei der Haushaltplanung zu berücksichtigen. Konkret fällt im Austausch mit Bevölkerung und durch eine vor Ort-Besichtigung auf, dass bereits Verbesserungen vorgenommen wurden (s. u.a. Bild 1), diese gilt es durch eine Intensivreinigung des Tartanbelags mithilfe einer Reinigungsmaschine zu ergänzen.

Begründung

Durch eine Intensivreinigung des Bolzplatzes wird einerseits die Haltbarkeit der gesamten Anlage verlängert, denn größere Reparaturen können vermieden und so langfristig Kosten eingespart werden. Andererseits kann dadurch die Qualität des Sporterlebnisses für die Sportler und Sportlerinnen erhöht werden. Denn die durch Witterungseinflüsse entstandene Beeinträchtigungen des Platzes (s. Bild 1+ 2) führen (je nach Witterungsverhältnis) stellenweise zu starker Rutschgefahr und tragen somit zu einem erhöhten Verletzungsrisiko bei.



Bild 1: Ausbesserung und Verschmutzung



Bild 2: Gesamtübersicht Verschmutzung
Freie Wähler Hemmingen